



Stolz präsentierten die Kinder die süßen Überraschungen, die sie gefunden hatten. (Foto: Sahle Wohnen)

Ostereiersuche am Vogelberg

Sahle Wohnen sorgte für Osterfreude bei Kindern

Lüdenscheid, 31. März 2023

Zu einer fröhlichen Ostereiersuche hatte das Wohnungsunternehmen Sahle Wohnen die Kinder aus seiner Wohnanlage am Vogelberger Weg und dem benachbarten Familienzentrum Kindergarten Kindertraum e.V. eingeladen. Stattfinden sollte die Eiersuche am Freitag (31. März) auf der Wiese hinter den Häusern am Wacholderstück. Wegen des regnerischen Wetters wurde sie jedoch spontan in die Räumlichkeiten der Kita an der Wilhelm-Kattwinkel-Straße 7 verlegt, was die Vorfreude auf das fröhliche Versteckspiel nicht minderte. Zwar wurde der Osterhase nicht mehr persönlich gesichtet, die süßen Osterüberraschungen aber hatte der kleine Frühlingsbote gut in Schränken, hinter Stühlen und unter Spielzeug versteckt. Mit Begeisterung machten sich die Kinder auf die Suche. Melanie Stich, Karina Stefanou-Karavelidis, Alexander Tschaiкин, Karsten Binczyk und David Seidlitz vom Kundencenter Lüdenscheid halfen ein wenig mit. Stolz präsentierten die Jungen und Mädchen nach der Aktion ihre süße Beute.

„Die Suche nach den Osterüberraschungen ist immer wieder ein Riesenspaß für die Kinder“, freute sich Kundenbetreuerin Melanie Stich. Seit mehreren Jahren führt Sahle Wohnen die Osteraktion gemeinsam mit dem Familienzentrum Kindergarten Kindertraum e.V. durch.

Das Unternehmen Sahle Wohnen

Sahle Wohnen ist als Wohnungsunternehmen Teil der gleichnamigen Unternehmensgruppe. Mit einem Bestand von mehr als 23.000 Wohnungen in über 40 Städten zählt das mittelständische Familienunternehmen, das auf eine mehr als 125-jährige Geschichte, davon 60 Jahre in der Wohnungswirtschaft, zurückblicken kann, zu den führenden privaten Wohnraumanbietern in Deutschland.

Sahle Wohnen ist im öffentlich geförderten sowie im frei finanzierten Wohnungsbau tätig. Einen regionalen Schwerpunkt bilden Wohnanlagen in Nordrhein-Westfalen, etwa in Bonn, Düs-

seldorf, Duisburg, Essen, Köln und Münster. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch in Berlin, Hamburg und Frankfurt am Main aktiv und wächst stetig. Neue große Bauprojekte sind in Aschaffenburg (Schweinheim), Bonn (Holzlar-Roleber; Duisdorf), Darmstadt (Ludwigshöhviertel), Griesheim (Konversion Süd-Ost), Köln (Brück; Holweide; Porz), Mainz (Zollhafen; Heiligkreuz-Viertel), Mannheim (Käfertal/Franklin-Mitte), Münster (Zentrum Nord), Velbert (Mitte) und Wolfsburg (Nordsteimke/Hehlingen) geplant oder befinden sich in der Entstehung.

Für größtmögliche Kundennähe sorgen 19 regionale Kundencenter und weitere Servicebüros sowie das Engagement im Rahmen der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea, die nachhaltig nachbarschaftliches Miteinander, das aktive Seniorenwohnen und mit den Großtagespflegeeinrichtungen „Kleine Knirpse“ die Betreuung von Kindern unter drei Jahren fördert. Die Hauptverwaltung des Unternehmens ist seit seiner Gründung in Greven ansässig.

In **Lüdenscheid** zählen rund 750 Wohnungen u. a. in den Wohnquartieren an der Glatzer Straße, am Vogelberger Weg und an der Südstraße zum Bestand von Sahle Wohnen. Um die Anliegen der Mieterinnen und Mieter kümmern sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Sahle Wohnen-Kundencenters Lüdenscheid in der Glatzer Straße 55 a.

Eine Besonderheit der Unternehmensgruppe Sahle Wohnen ist die enge Verzahnung von Bau- und Wohnungswirtschaft. Alle wesentlichen Einzelleistungen von der Planung der Wohnanlagen und Einfamilienhäuser über den Bau, Verkauf und Betrieb bis hin zur dauerhaften Vermietung werden von Teilen der Gruppe in steter Abstimmung miteinander erbracht.



Weitere Informationen:

sahle-wohnen.de

Kontakt

Unternehmensgruppe Sahle Wohnen
Bismarckstraße 34
D-48268 Greven
Telefon: +49 (0)2571 81-0

Ansprechpartner*in

Jutta Morrien
Telefon: +49 (0)2571 81 423
E-Mail: jutta.morrien@sahle.de